



Pray for Rohingya

EXPECTANTLY SOWING



“Produciré fruto de labios: Paz, paz al que está lejos y al cercano, dijo Jehová; y lo sanaré”
Isaías 57:19

30 DÍAS DE ORACIÓN POR LOS ROHINYÁ

10 de Marzo - 8 de Abril 2024

Orando para que los Rohinyá encuentren al Dios de la paz.

Los siguientes motivos de oración te llevarán a orar por los Rohinyá que se encuentran en diferentes circunstancias en todo el mundo. Existen temas comunes, pero también aspectos específicos de cada situación. Gracias por unirse a nosotros en estos treinta días de intercesión expectantes. A medida que ores por las personas, los lugares, ministerios y las situaciones enumeradas, esperamos que Dios siembre en tu corazón un profundo amor por el pueblo Rohinyá.

ESTADOS UNIDOS

1

Oremos para que los Rohinyá sueñen con Jesús y que sus seguidores se conecten con aquellos que han tenido sueños.

2

Ora por una joven que ha estado teniendo sueños - pide que ella lo busque como Samuel lo hizo.

3

Oremos por una curiosidad más profunda sobre las cosas espirituales y la identidad de Jesús.

4

Oremos por corazones más sensibles a quienes han sido expuestos a la Biblia o están haciendo estudios bíblicos de descubrimiento.

5

Oremos por dos niñas Rohinyá que han expresado su deseo de conocer más historias sobre Jesús. Con el tiempo, muchas semillas han sido sembradas en la vida de ambas, y han hecho preguntas. Oremos para que Dios haga crecer estas semillas y que sus familias enteras lleguen a la fe.



MYANMAR

6

Un pequeño número de creyentes de Myanmar están yendo a las aldeas Rohinyá con el Evangelio de la Paz. Oremos por estos hermanos y hermanas. Oremos para que Dios construya puentes y que sus vidas y ministerio muestren la verdadera paz que sólo se encuentra en una relación con Jesús.

7

Los musulmanes Rohinyá y los budistas Rakhine comparten la misma nación: Myanmar. Sin embargo, Satanás ha utilizado las diferencias étnicas y culturales para sembrar desconfianza y odio que ocasionan sufrimiento a todos. Oremos por la paz y la reconciliación entre los Rohinyá y los Rakhine en Myanmar.

8

“No pudimos dormir en toda la noche por los disparos y las bombas que oíamos”, dijo un amigo Rohinyá en el estado de Rakhine. Oremos por la seguridad y protección de los miles de Rohinyá atrapados en medio de la actual guerra contra la Junta en Myanmar.

“En paz me acostaré y así también dormiré, Porque solo Tú, Señor, me haces vivir seguro.” Salmos 4:8

9

Los programas de radio bíblicos en lengua Rohinyá se emiten diariamente en todo el estado de Rakhine. Oremos para que más Rohinyá escuchen las transmisiones y que Dios transforme los corazones y las vidas de aquellos que actualmente están escuchando.

10

El Gobierno de Unidad Nacional (GUN), que actualmente lucha contra los militares por el control de Myanmar, nombró a su primer miembro del gabinete Rohinyá en 2023. Oremos por los futuros líderes de Myanmar, para que muestren favor y bondad hacia los Rohinyá. Oremos para que gobiernen con humildad y gracia mientras busquen la paz para toda la nación.



INDIA

11

Sahil es un creyente Rohinyá que vive en la India. Tras compartir el Evangelio, su información circuló por Internet junto con un mensaje en el que se instaba a la gente a atacarlo dondequiera que se encontrara. Ahora Sahil se siente inseguro, incluso saliendo de su casa. Oremos por la paz de Dios y por su seguridad.

12

Syed Ullah es un seguidor de Cristo Rohinyá que recientemente fue informado por un familiar que unos jóvenes planeaban atacarlo en el parque. Oremos por su seguridad y para que la paz de Dios que sobrepasa todo entendimiento guíe su corazón y su mente en Cristo Jesús.



PAKISTÁN

13

Recientemente, los Rohinyá en Pakistán han comenzado a recibir historias sobre Jesús en su lengua materna, a través de Facebook. Oremos para que los videos lleguen a corazones hambrientos que estén listos para escuchar estas buenas nuevas y encontrar la paz con Dios que viene a través de Jesucristo.

14

Mohammad Yunus se puso en contacto con nosotros después de ver un vídeo sobre Jesús en Facebook. Ora para que Dios le dé el deseo de saber más sobre Jesús y quiera leer su palabra.



INDONESIA

15

La situación en la provincia de Aceh sigue siendo difícil. Actualmente hay unos 1.500 Rohinyá en la provincia. La mayoría llegaron en los últimos meses. Muchos habitantes de la zona no los han recibido bien y les han hecho la vida imposible. Por favor, oremos para que la gente local influyente abogue por ellos, para que se cubran sus necesidades básicas y para que la situación les acerque al reino de Dios.

MALASIA

16

La vida de los refugiados en Malasia es muy difícil. Los Rohinyá sufren discriminación e injusticia. Aziz fue detenido por trabajar en un restaurante. Cuando salió en libertad, volvió a su trabajo diciendo: “¿Qué otra cosa puedo hacer? Tengo que alimentar a mi familia”. Oremos para que Dios cambie los corazones de quienes tienen autoridad, para que los Rohinyá puedan vivir sin miedo.

17

Los Rohinyá de Malasia sueñan con ser repatriados a otro país, donde esperan tener un futuro mejor. Lamentablemente, esto sólo ocurrirá para unos cuantos pocos, mientras los años de espera generan una sensación de confusión y desesperanza en muchos. Todos los días, Shanu ve videos sobre Canadá y piensa que sólo será feliz si está allí. Oren por nosotros mientras hablamos con nuestros amigos sobre la ciudadanía en el cielo.

18

En respuesta a sus continuas dificultades, algunos Rohinyá se inclinan profundamente hacia el Islam. Otros recurren a prácticas supersticiosas, tratando de asegurarse la ayuda o la bendición de Dios. Hay muy pocos creyentes entre los Rohinyá, como Taher, que eligió seguir a Jesús y ahora es rechazado por su comunidad. Oremos para que la iglesia local sea una vía para que los Rohinyá experimenten al Dios de la paz.

19

Rashid es un joven que ha perdido a toda su familia y se siente desesperado por la difícil situación de su pueblo. Hace poco dijo: “Sería mejor que todos los Rohinyá se ahogaran en el mar que vivir así. Así el mundo podría librarse de nosotros”. Oremos para que Rashid encuentre una paz duradera en la familia de Dios.

20

Nur Aiysha fue marginada por su comunidad porque murmuraba sobre los demás. Se sintió atraída por las historias de Jesús porque Él ama a los marginados y preguntó cómo podía conocerlo. Poco después, su marido la trasladó a ella y a su bebé al otro lado del país. Oremos para que Dios siga plantando semillas en su corazón.



NEPAL

21

Después de casi dos años trabajando en la compra de una propiedad en Nepal para nuestros amigos Rohinyá, estamos felices de poder proporcionarles un terreno donde podrán tener un lugar al que llamar hogar, aunque sea lejos de su patria. Oremos para que sus vecinos hindúes los acepten, los Rohinyá se sientan amados y valorados, y que cada uno de ellos sean atraídos al increíble amor de Dios.

JORDANIA

22

Recientemente se ha identificado en Jordania una comunidad Rohinyá de unos cientos de personas. Llegaron hace mucho tiempo con pasaportes falsos de Bangladesh. Oremos para que la gente vea y reconozca las necesidades específicas de esta pequeña comunidad. Oremos para que la gente comparta las buenas nuevas de Jesús con los Rohinyá en Jordania.



ARABIA SAUDITA

23

Casi medio millón de Rohinyá viven en Arabia Saudita. Este país se ha abierto al mundo occidental en los últimos años, pero hasta ahora no hay ningún ministerio conocido que se ocupe de ellos. Ore para que Dios llame a pacificadores a trabajar con los Rohinyá y por oportunidades para traer paz eterna a este pueblo asentado en Arabia Saudita.

TAILANDIA

24

Hoy en día se utiliza mucho la palabra “paz”, o la falta de ella. Vivimos en un mundo que ansía la paz. Es difícil para nuestros amigos Rohinyá sentir la paz, ya que la vida es una lucha para llegar a fin de mes. Oremos para que podamos compartir con ellos la paz que sólo Jesús puede dar.

25

Irfan es un joven que vive en Bangkok, pero su familia sigue en Rakhine. Él está muy preocupado por su bienestar y seguridad. “La única manera de sobrevivir a esta situación es tener paz en mi corazón”, dice. Alabemos a Dios por haber conocido personalmente a Isa y oremos para que empiece a experimentar de Su paz en su vida.



BANGLADESH

26

Paz entre los creyentes: Hay muchas luchas internas entre los cristianos Rohinyá. Diferentes facciones e individuos poderosos intentan utilizar su influencia y donaciones económicas para reunir al mayor número posible de creyentes en su propia iglesia. Incluso, algunos animan a los creyentes a cambiar de Iglesia. Esto provoca desarmonía y animadversión entre los líderes y perjudica su testimonio como modelos de conducta. Por favor, oren por la paz y la unidad entre los creyentes.

27

Las murmuraciones son el principio del fin de la paz:
“Por falta de leña se apaga el fuego,
y donde no hay chismoso, se calma la contienda”

Proverbios 26:20

En el reducido espacio del campo de refugiados Rohinyá, las noticias se propagan rápidamente. Los vecinos hablan de los vecinos, los familiares de los familiares. Los hechos se mezclan con suposiciones, exageraciones y juicios en blanco y negro. Con demasiada frecuencia, los chismes son el combustible que mantiene encendidos los conflictos y evita que se restablezcan las relaciones. Por favor, oremos para que cesen los rumores.

28

Paz en el campo: En los últimos cinco años, el campo de refugiados Rohinyá pasó de ser un refugio seguro donde los Rohinyá podían huir del ejército de Myanmar a convertirse en un lugar de pesadilla donde las palizas, los secuestros y los asesinatos se han convertido en algo habitual. Bandas criminales, milicias y extremistas religiosos se han hecho poderosos en el campamento.

Algunos aseguran que sus condiciones de vida han empeorado respecto a las que tenían antes en Myanmar.

Por favor, oremos para que la paz de la Buena Nueva transforme sus corazones.

29

Paz en la traducción de la Biblia: Incluso en los proyectos de traducción de la Biblia, la paz y la unidad no siempre están garantizadas. Todos quieren dar lo mejor de sí mismos para traducir el mensaje más importante para la humanidad. Pero a veces lo que un traductor piensa que es lo mejor no coincide con lo que otro piensa que es lo mejor. Aunque se trabaje con buenas intenciones, surgen desacuerdos. Por favor, oremos por formas pacíficas de resolver los conflictos y por madurez para llegar a acuerdos en cuestiones menores, como la ortografía de las palabras.

30

Hacer la paz: Fomentar la paz y la reconciliación es una tarea difícil. Para los trabajadores extranjeros que interactúan con los Rohinyá es aún más difícil, ya que carecen de conocimientos lingüísticos y de la comprensión cultural de cómo se suele hacer. Parece que en la cultura Rohinyá los rencores se guardan durante mucho tiempo.

Por favor, ore para que los obreros extranjeros sean agentes de paz y no agraven aún más los conflictos debido a su limitada comprensión.

¿QUIERES SEGUIR ORANDO?



Escanea el código QR y apúntate para recibir regularmente breves peticiones de oración (en inglés) por WhatsApp.



Para más información visita:
pray4rohingya.org